

La CNTE respalda las acciones de la CETEG y repudia las declaraciones infundadas del presidente AMLO

Por: Antonio Díaz Herrera. 30/11/2023

A pesar de que el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, afirmó que las protestas del pasado domingo de la CETEG en Tlapa, Guerrero, tienen como objetivo agredirlo y humillarlo, la dirigencia nacional de la CNTE manifestó su respaldo total a las acciones emprendidas por el magisterio guerrerense.

Además, la Coordinadora repudió las infundadas declaraciones del mandatario, que intentan, dijo, desacreditar la legítima lucha magisterial al asociarla sin pruebas con figuras políticas locales, la oposición y grupos de ultraderecha.

Para la CNTE, es alarmante que, en lugar de abordar las justas demandas de la CETEG y de la Coordinadora, el presidente opte por criminalizar la protesta social. “La CNTE, rechaza cualquier intento de desacreditar el derecho fundamental de los maestros a manifestarse, esencial en cualquier sociedad democrática”, remarcó.

Subrayó que las declaraciones del presidente carecen de sustento, por tanto, exige transparencia y honestidad en la comunicación oficial, un alto a la denostación y un trato respetuoso hacia los movimientos sociales que buscan mejorar las condiciones laborales y educativas.

Reafirmó el respaldo al Comité Ejecutivo Seccional Democrático de la sección 14 que encabeza su compañero, el profesor Héctor Torres Solano y llamó a la unidad de los trabajadores de la educación en todo el país, por la defensa de la educación pública, la abrogación de la reforma educativa y la criminal ley del ISSSTE, demandas que fueron un compromiso del ahora presidente de la República y que, a lo largo de casi 6 años de gobierno, sólo ha mostrado la falta de voluntad política para resolver dichas demandas en favor de los trabajadores y el pueblo en general.

La CNTE reiteró la demanda al gobierno federal de cumplir con sus exigencias fundamentales: una educación pública, laica y gratuita y las condiciones favorables para su desarrollo, como un derecho inalienable de la sociedad mexicana.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Diario el fondo

Fecha de creación

2023/11/30